



Interés en Sichuan por los investigadores de la Usal

SALAMANCA. En su viaje institucional a China, la vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez, ha mantenido una reunión con el vicerrector de la Universidad de Sichuan, Yan Shijing, para explorar vías de colaboración entre ambas instituciones. La Universidad de Sichuan es la tercera en China en el ámbito de las Biomedicina y hace tres años que abrió el Departamento de Español, y ha mostrado gran interés en el intercambio de docentes e investigadores del área Biomédica, para la creación de consorcios para concurrir a proyectos. ■